

La Asamblea aprueba la lista de sus 40 representantes en Caja Madrid



La Asamblea aprueba la lista de sus 40 representantes en Caja Madrid

La Asamblea de Madrid aprobó ayer la lista de sus 40 representantes en Caja Madrid durante los próximos seis años, con el apoyo del Partido Popular (PP), PSOE e Izquierda Unida.

Sólo votaron en contra los dos diputados tránsfugas incluidos en el Grupo Mixto, Eduardo Tamayo y María Teresa Sáez.

El PP contará con 20 consejeros en la asamblea de la entidad, de los que siete ya ocuparon estos puestos desde la anterior renovación de los órganos de gobierno. Entre ellos, se encuentra el actual presidente de la entidad, Miguel Blesa. Los socialistas tendrán 16 representantes -doce se incorporan por primera vez, mientras que Ángel Díaz Plasencia, Ramón Espinar, María Dolores García Hierro y Ernolando Parra ya eran consejeros- e Izquierda Unida cuatro. De esta formación política, sólo Antonio Ruda Valenzuela repetirá mandato.

Aunque la designación de los representantes procedentes de la Asamblea de Madrid se ha visto empañada por la polémica debido a la batalla política que se ha librado tras el paso de Tamayo y Sáez al Grupo Mixto, los partidos mayoritarios han conseguido finalmente llegar a un acuerdo para evitar que los dos diputados tránsfugas accedieran a la asamblea de la caja.

Caja Madrid renueva ahora la mitad de sus representantes, unos cambios que afectarán a 140 consejeros -100 de las corporaciones locales y 40 de la comunidad-, de los 320 que integran este organismo.

Además, se dará entrada a un nuevo colectivo: las entidades sociales representativas, que contarán con 32 miembros en la asamblea. Estas modificaciones se trasladarán al consejo de administración, que ampliará su número de miembros de 20 a 21.

Al no haberse producido grandes cambios en el reparto de fuerzas en ambos órganos, lo más probable es que se ratifique a Miguel Blesa como presidente de la caja. Si el PSOE intentara situar a otro candidato al frente de Caja Madrid, necesitaría el apoyo de dos tercios del consejo, es decir, 14 de los 21 vocales. Está previsto que el proceso finalice el 13 de octubre.

Los consejeros en la asamblea de la caja

A propuesta del PP

Miguel Blesa, Ricardo Romero de Tejada, Pedro Muñoz Abrines, Colomán Trabado, Francisco de Borja Carabante Muntada, Rosario Carrasco Barba-Romero, Cristina Cifuentes Cuencas, Carlos Clemente Aguado, Javier de Miguel Sánchez, José Ignacio Echániz, Beatriz Elorriaga Pisarik, David Erguido Cano, Isabel Gema González González, Beltrán Gutiérrez Moliner, Isabel Martínez-Cubells, María Gador Ongil Cores, Isabel Redendo Alcaide, Juan Soler-Espiauba, Jesús Valverde Bocanegra, Salvador Victoria Bolívar.

A propuesta del PSOE

Ramón Espinar, José Luis Rodríguez García, Victoria Muñoz Aguera, Ángel Eugenio Gómez del Pulgar, Visitación González Villa, Francisco José Hita Gamarra, Ernolando Parra Gellida, Fabiola Figueras Aguilar, Ángel Díaz Plasencia, Andrés Reche García, Oliva Gómez Riestra, Lourdes Hernández-Ossorno, Dolores García Hierro, Joaquín Clemente Calero, Emilia Quirós Rayego, Sergio González Tejedor

A propuesta de IU

Jesús Bachiller Andrés, Víctor Raúl Olmos Mata, Ana María Reboiro, Antonia Ruda Valenzuela, Consejeros nuevos

Expansion



© CCOO SERVICIOS 2017

Logos y marcas propiedad de sus respectivos autores

Se permite la reproducción total o parcial de todos los contenidos siempre que se cite la fuente y se enlace con el original